

*Ich bin die
Auferstehung
und das Leben
(Joh 11,25)*



Der Gott des Friedens und Herr des
Erbarmens hat seinen Diener

P. Jordan (Karl) Ochsenfarth OFM

am 23. April 2021 zu sich in die ewige Heimat gerufen.

P. Jordan wurde am 17. Jänner 1935 in Dortmund geboren. Er trat 1959 in Wien in den Franziskanerorden ein, legte 1963 die Feierliche Profess ab und wurde 1965 zum Priester geweiht. In den Pfarrklöstern Maria Trost, Maria Enzersdorf, Maria Lankowitz und Graz-Mariä Himmelfahrt wirkte er als treuer Arbeiter im Weinberg des Herrn.

Er liebte gesellschaftliche Runden, und war offen für die Nöte der Menschen, interessierte sich für die aktuellen Ereignisse in Kirche und Welt. Als seine Kräfte nachließen, waren ihm das Chorgebet und die Feier der Eucharistie eine Stütze.

Der Herr möge seine priesterliche Tätigkeiten belohnen gemäß seinem Wort: „Komm, nimm teil am Freudenfest deines Herrn!“ (Mt. 25,21)

Das Requiem für unseren verstorbenen Mitbruder feiern wir
am Freitag, dem 30. April 2021 um 11:30 Uhr
in der Grazer Franziskanerkirche,
anschließend begleiten wir ihn zur letzten Ruhe
auf dem St. Peter-Stadtfriedhof.

Den Seelenrosenkrantz beten wir Donnerstag, den 29. April um 19 Uhr
in der Franziskanerkirche.

Die Mitbrüder im Franziskanerkloster Graz und
in der Franziskanerprovinz Austria vom Hl. Leopold